



„Aachen hat sich eingepackt.“ Doch auch von den Regenschauern am Sonntagvormittag lassen sich die Zuschauer der Kurpark Classix die Stimmung nicht vermiesen. Fotos (5): Andreas Herrmann

## Auch bei Regen liegt im Park „Magie in der Luft“

Veranstalter Christian Mourad und Generalmusikdirektor Marcus R. Bosch sind rundum zufrieden mit dem dreitägigen Festival. **12 000 Zuschauer** strömen zu den Kurpark Classix. Spende für den Hanns-und-Nele-Bittmann-Verein.

**VON HEIKE NELSEN-MINKENBERG**

**Aachen.** Am Sonntagmorgen hat das Wetterglück die Kurpark Classix ein bisschen im Stich gelassen. Aber das tat der Stimmung keinen Abbruch. „Ein super Anblick. Aachen hat sich eingepackt. Viele bunte Päckchen, die wir gleich musikalisch auspacken können“, scherzte Moderator Malte Arkona von der überdachten – Bühne herunter. Und tatsächlich, das Auspacken klappte: Mit fortschreitendem Programm stieg nicht nur die Laune im Publikum, sondern auch die Temperatur, und am Ende des musikalischen Quiz lachte sogar die Sonne.

Überhaupt waren die Kurpark Classix in diesem Jahr ein voller Erfolg. Generalmusikdirektor Mar-

cus R. Bosch schwebt noch auf Wolken, weil er bei jedem Konzert mit Standing Ovationen gefeiert wurde. Und natürlich, weil das Wetter – zumindest am Freitag und Samstag – so richtig mitspielte: „Ich habe im Programm geschrieben, dass ich auf laue Nächte hoffe.

„Wir haben großartige Musik auf der Bühne erlebt, tolle Picknick-Arrangements, und die Tribüne war voll.“

**CHRISTIAN MOURAD, VERANSTALTER DER KURPARK CLASSIX**

Und das waren jetzt sogar tropische Nächte“, so Bosch. Wirklich unglaublich für einen September in Aachen.

Auch Christian Mourad ist rundum zufrieden. Der Veranstal-

ter freut sich neben dem gelungenen Programm über die Superstimmung im Publikum und die – mal wieder – gestiegenen Besucherzahlen. „Wir haben im letzten Jahr eine kleine Delle hinnehmen müssen, haben gerade einmal 9800 Zuschauer gekratzt – und in diesem Jahr sind es an die 12 000 – unser Spitzenwert, den wir im Jahr 2009 schon einmal erreicht haben.“

Am Samstag ging übrigens auch auf der Picknick-Wiese fast nix mehr. Das Konzert von Roger Cicero war nahezu ausverkauft und ist mit 3900 Zuschauern der Rekordhalter der gesamten Kurpark Classix. Nur Chris de Burgh konnte im Sommer 2008 fast ebenso viele Menschen in den Kurpark locken, nämlich 3800.

In den letzten fünf Jahren haben die Kurpark Classix es also geschafft, sich in Aachen so richtig zu etablieren. „Hier liegt einfach eine Magie in der Luft“, meint Mourad. „Die Menschen sind unwahrscheinlich freundlich, haben im wahrsten Sinn des Wortes die Ohren gespitzt. Wir haben großartige Musik auf der Bühne erlebt, tolle Picknick-Arrangements, und die Tribüne war voll. Man sieht Menschen mit einem Lächeln auf den Lippen nach Hause gehen, die einen mal stumm drücken. Schöner kann’s nicht kommen.“

### Winziger Wermutstropfen

Einzigster – winziger – Wermutstropfen ist die zögerliche Teilnahme beim Familienfrühstück vor dem Sonntagskonzert.

„Eigentlich ein guter Anlass, mal die Küche kalt zu lassen, denn der komplette Erlös ist für einen guten Zweck. Aber es wird leider noch nicht so angenommen. Das ist schade.“ Da haben halt die Sponsoren noch ein bisschen aufgerundet, und Christian Mourad kann dem Hanns-und-Nele-Bittmann-Verein jetzt trotzdem die Summe von 3000 Euro überreichen.

Vielleicht bleibt der Öcher sonntags ja lieber ein bisschen länger im Bett, als schon um 9 Uhr im Lenné-Pavillon anzutreten – und ist es nicht gerade der Picknick-Charakter während des Konzerts, der die Kurpark Classix so unvergleichlich macht? Wer davon nicht genug bekommen kann, darf sich schon mal die nächsten Kurpark Classix vormerken, die vom 24. bis zum 26. August 2012 stattfinden werden.

### DIE KURPARK-CLASSIX

## Heiter bis wolkig



1



2



3



4

► **1)** Das Familienfrühstück mit Malte Arkona blieb etwas hinter den Erwartungen von Veranstalter Christian Mourad zurück. Dank der Sponsoren kamen dennoch 3000 Euro für den guten Zweck zusammen.

► **3)** Anschließend begrüßte Malte Arkona die Zuschauer beim „Quiz mit Malte“ in gelber Regenjacke. Doch vom Regenwetter ließen sich weder der Moderator noch das Publikum die Stimmung verhageln.

► **2)** Die Streicherklasse der Gemeinschaftsgrundschule Schönforst bestritt am Vormittag den musikalischen Auftakt des Abschlusstages der Kurpark Classix. Da schien noch die Sonne.

► **4)** Am Samstagabend sah das Wetter noch anders aus: Am wahrscheinlich einzigen lauen Sommerabend des Jahres spielte Roger Cicero vor 3900 Zuschauern – Besucherrekord für die Kurpark Classix.